

Kimm (Segellexikon)

Die Kimm bezeichnet die Linie, in der Meer und Himmel sich anscheinend berühren. Sie ist die Linie des Horizonts. Die Kimm ist ein wichtiger Orientierungspunkt auf See und wird häufig verwendet, um die Position des Schiffes zu bestimmen. „Kimm“ kann auch benutzt werden, um auszudrücken, dass man den Höhepunkt einer Erfahrung erreicht hat. Der Begriff „Kimmpeilung“ wird in der Navigation benutzt, um die Richtung eines Objekts am Horizont zu bestimmen. Dafür wird ein Peilgerät auf das zu bestimmende Objekt gerichtet und der Winkel zwischen Kimm und dem Objekt gemessen. Der gemessene Winkel kann daraufhin genutzt werden, um die Position des Schiffes zu bestimmen.